
 

CITTÀ DI CASTELVETRANO 

VI COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

AFFARI GENERALI 

Verbale n. 4 del 06/02/2025 

 

L’anno duemila venticinque il giorno 6 del mese di febbraio, alle ore 12:00 in prima convocazione, 

ed occorrendo alle ore 13:00 in seconda, è convocata presso l’Aula Consiliare del Comune di 

Castelvetrano, la VI C.C.P. giusta convocazione Prot. Gen. n. 6439 del 04/02/2025 la VI C.C.P. in 

seduta congiunta con la III C.C.P., per discutere i seguenti punti all’O.d.g.: 

1. DUP 2025/2027 – In audizione l’Ass. A. Barresi e il Dott. A. Di Como; 

2. Varie ed eventuali; 

Alle ore 12:30 in prima convocazione, il Presidente M. Italia della VI C.C.P. e il Vice Presidente V. 

Pellerito della III C.C.P., constatano la presenza del numero legale e dichiarano aperta la seduta. 

Sono presenti i Consiglieri: P. Craparotta, F. Sammartano, G. Errante Parrino, G. Impallari, G. 

Catalanotto. 

Assume la Presidenza M. Italia, in assenza del Presidente della III Commissione più anziano, la 

quale apre la seduta e inizia con il primo punto all’O.d.g. leggendo la Proposta di Deliberazione del 

DUP. Continua con l’esame del DUP, iniziando con la sezione operativa. 

Il Consigliere Impallari chiede se nel Bilancio di Previsione sono state inserite le somme per il 

gettone di presenza per i consiglieri. 

Prende la parola il Consigliere Sammartano chiedendo la situazione dei mutui esistenti e chiede di 

fare degli accertamenti sulla Torre di Giglio. 

Alle ore 13:12 entra il Dott. Andrea Di Como invitato in audizione, prende la parola rispondendo 

alla domanda del Consigliere Sammartano sui Mutui esistenti, dicendo che sono stati estinti con la 

Cassa Depositi e Prestiti e sono stati inseriti alla pagina 143 del Bilancio. 

Alle 13:20 esce il Consigliere Impallari perché non è stato messo in condizione di espletare il 

proprio mandato di Consigliere e abbandona l’aula. 

Il Dott. Di Como dichiara che il mutuo per le demolizioni è stato estinto ed ammontava ad € 

1.300.000,00 e che il mutuo della società SAISEB e Barone Di Stefano sono stati estinti. 



La Consigliera Pellerito chiede al Dott. Di Como la percentuale dell’evasione, il quale risponde che 

80% è relativa alle utenze domestiche (di cui il 46% non riscosse), il restante 20% alle attività 

produttive; 

Il Consigliere Sammartano chiede se nel capitolo riguardante la Tutela della salute, non ci sono 

somme. Il Dott. Di Como spiega che il Comune non si occupa di gestire gli ospedali o strutture 

mediche per cui non è previsto nulla in questo capitolo. Si continua il dibattito e i chiarimenti resi 

dal Dott. Di Como in particolare sulla Missione 12 e sulla Missione 7.  

Alle ore 13:45 la Presidente Italia chiude la seduta. 

 

Il Segretario della VI C.C.P.                                                 Il Presidente della VI C.C.P.                             

f.to Esec. Amm.vo Angela Tilotta                                        F.to  Avv. Maria Italia 

 


